

Balade chez les pompiers

Le 11 janvier après-midi nous sommes allés à la caserne des pompiers de Saint Maximin. Nous étions accompagnés de nos professeurs histoire, svt et anglais.

Au début, ils nous ont présenté et expliqué à quoi servaient les camions. Nous avons pu monter dans les camions : nous avons eu l'impression d'être les rois du monde.

Un camion 4x4 peut transporter jusqu'à 2000 litres d'eau.



Pour ravitailler les camions en cas de besoin supplémentaire, ils utilisent une pompe qui aspire l'eau dans les étangs, des piscines, des lacs, et des rivières.

Après avoir vu les camions nous avons posé des questions ils nous ont répondu.

Nous avons découvert la camera thermique : elle est utilisée après avoir éteint un incendie et permet de voir s'il y a des petites flammes ou braises qui pourraient se raviver et créer un nouveau feu.

Elle est aussi utilisée pour détecter des individus la nuit dans un incendie d'une maison.

Enfin ils nous ont montré leur caserne, et leur lieu de vie : bar cantine, douche, dortoirs... Les pompiers peuvent se reposer après une intervention et attendre ainsi la prochaine intervention. Ils travaillent 24h24, ils sont 107 pompiers dans la caserne dont 18 pompiers professionnels, et 89 pompiers volontaires.



Caserne des pompiers de saint- Maximin

JULIAN, BAPTISTE, ALEXANDRE